

## Gran Hermano: Katia irrumpió en la casa con su moto, Sopa le ofreció unos championes y Andrea se reconecta con su antiguo grupo

Show



Publicada el: 07/01/25	Visitas: 124
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/gran-hermano-katia-irrumpio-en-la-casa-con-su-moto-sopa-le-ofrecio-unos-championes-y-andrea-se-reconecta-con-su-antiguo-grupo\\_13819.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/gran-hermano-katia-irrumpio-en-la-casa-con-su-moto-sopa-le-ofrecio-unos-championes-y-andrea-se-reconecta-con-su-antiguo-grupo_13819.php)

**GRAN HERMANO: KATIA IRRUMPIÓ EN LA CASA CON SU MOTO, SOPA LE OFRECIÓ UNOS CHAMPIONES Y ANDREA SE RECONECTA CON SU ANTIGUO GRUPO**

Show

*Gran Hermano: Katia irrumpió en la casa con su moto, Sopa le ofreció unos championes y Andrea se reconecta con su antiguo grupo*

"Andrea opina sobre la nueva competidora y sugiere que se volvió una rival formidable; mientras tanto, Santiago se siente inquieto por la placa que se acerca este miércoles."

## **Gran Hermano: Katia asume como nueva participante tras la salida de Keila**

En un giro inesperado en la dinámica de la casa de Gran Hermano, se ha confirmado el ingreso de Katia, quien llega para reemplazar a Keila.

La nueva concursante hizo su entrada triunfal montando una llamativa motocicleta rosa, dejando claro que está lista para hacer su marca en esta edición del reality.

Durante la noche, Katia expresó su intención de competir intensamente y luchar por la victoria.

Esta mañana, fue vista con Sopa, quien generosamente le prestó unos champions para participar en la prueba del líder, lo que genera expectativas sobre su desempeño en las próximas actividades.

Mientras tanto, los demás grupos continúan sus estrategias de juego.

Andrea, quien ha cambiado de aliados en las últimas semanas, procura mantener buenas relaciones con su nuevo grupo compuesto por Santiago, Luz, Luciana y Sebastián, el último en incorporarse.

"El grupo con el que yo estoy no los tiene en la mira a ninguno de ustedes", aseguró Andrea durante una conversación.

En respuesta, Santiago manifestó su deseo de que ella se sume a su grupo.

Sin embargo, Andrea intentó averiguar a quiénes están considerando como posibles objetivos.

En un tono directo, manifestó: "Vos me dijiste que en este grupo no se critica.

Listo, me volé".

Más tarde, los integrantes del tridente sin observadores discutieron sobre la nueva participante y llegaron a la conclusión de que Katia parece estar al tanto de todos los detalles dentro de la casa.

"Vino como a ser medio la rival", indicó Andrea, sugiriendo que su llegada podría alterar el equilibrio actual del juego.

El ambiente en la casa sigue siendo tenso mientras los concursantes analizan la posibilidad de que alguno de ellos tenga que enfrentarse a la placa, y si existe alguna oportunidad de que alguien ofrezca inmunidad a uno de sus compañeros.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# GRAN HERMANO: KATIA IRRUMPIÓ EN LA CASA CON SU MOTO, SOPA LE OFRECIÓ UNOS CHAMPIONES Y ANDREA SE RECONECTA CON SU ANTIGUO GRUPO

mano katia irrumpio en la casa con su moto sopa le ofrecio unos champions y andrea se reconecta con su antiguo

## Tags

*confirmado, inquieto, sugiere, concursante, hermano, participante, reemplazar, inesperado, competidora, santiago, ingreso, formidable*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *Gran Hermano se agita: Santiago esquivo la placa, Luca forma una nueva alianza y este jueves se vivirá una intensa "expulsión" en la casa*
- 4.0 \*** *Gran Hermano: "Si Santiago se despide el domingo, tendremos la oportunidad de renacer", expresó Giuliano*
- 4.5 \*** *Gran Hermano: la sorpresiva eliminación de Renato y el debate sobre cómo su lealtad lo llevó a la salida del juego*
- 4.3 \*** *Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano*
- 4.2 \*** *Renato expresa sus sentimientos: la sorprendente revelación sobre su rivalidad con el uruguayo en Gran Hermano*
- 4.9 \*** *La casa de Gran Hermano se convulsiona tras las despedidas de Brian: "Cuando se trata de juego, todo vale"*
- 3.6 \*** *Se acabó la incertidumbre: esta noche arranca una nueva temporada de "Gran Hermano" en Canal 10, y promete ser inolvidable*

**4.0 \*** *Gran Hermano le señala a Ulises los momentos en que revela sus verdaderas intenciones*

**4.6 \*** *Primer amanecer en la casa de Gran Hermano: una participante comienza a delinear sus estrategias*

**4.0 \*** *Luz y Santiago, un dúo inesperado en el intrigante mundo de Gran Hermano: "Tengo la impresión de que aquí todo es muy evidente"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo